
Frau Bühse erinnert an die Sachstandsmitteilung zu den Grundstücken der Reichshalle und 
des Klosterbades. 
 
Die Beantwortung wurde von Seiten der Verwaltung zur nächstmöglichen Bau-, Planungs- 
und Umweltausschuss-Sitzung zugesagt. 
 
 
 


